
Муниципальное учреждение «Администрация города Тулупа»

Повестка
Заседание Координационного совета по развитию малого и среднею 

пред при i ш мате я ьетеа о ри а дм и и не трацни городского окру га

Дата и время проведения: 20.11.2018г. в 15 ,00 ч.
М сгго проведения: i .Тулуп. уд.Ленина, 90, актовый зад администрации
городского округа

i, Вступи тшшши? снов» председателя Координшиошшго совет» томесштеда мэра 
ородского округа • председателя Комитета по экономике администрации 

1 ородского округа С.В. Васильевой;

1 М ероприятия но реилш ащ ш  .гранта Президента Г’осенйекай Федерации на 
р а д а н н е  t раж данекш  и общ ества но нрнекту «Возвращ ение утраченного»
ум&йёчт; аире ш ор благотворительного фонда «Тулунчтв» С,Д. Масчиц).

3. Внедрение онлаГш-каес: результаты, проблемы и пути решения (докзидити 
представите.» ы Межрайонной ИФНС России М б по Иркутской области);

4 РаотОе

ЕЕредеедатедь Координационного совета - 
председатель Комитета но экономике 
адм инаетращм горадрегн о окру га С.В. Васильева



Протокол № 2
заседания Координационного совета по развитию малого и среднего 

предпринимательства при администрации городского округа

23.11.2018 год
15.00 часов г. Тулун

Повестка заседания:
1. Вступительное слово председателя Координационного совета, заместителя мэра 

городского округа - председателя Комитета по экономике администрации 
городского округа С.В. Васильевой;

2. М ероприятия по реализации гранта Президента Российской Федерации на развитие 
гражданского общества по проекту «Возвращение утраченного» (докладчик 
директор благотворительного фонда «Тулунчане» С.Д. Масчиц);

3. Внедрение онлайн-касс: результаты, проблемы и пути решения (докладчики 
представители Межрайонной ИФНС России №6 по Иркутской области);

4. Разное.

Присутствовали: 
С.В. Васильева -

Т.А. Гребенникова -

А.В. Счастливцев -

А.Л. Бернацкий - 
С.В. Лысенко -

Е.А. Ш ардакова -

Е.В. Щ екота -

О.М. Абросимова -

А.А. Наговицына- 

С.Д. Масчиц - 

А.А. Клюйков

Н.Г. Мирничук

председатель Координационного совета, заместитель мэра 
городского округа - председатель Комитета по экономике 
заместитель председателя Координационного совета, начальник 
отдела экономического развития Комитета по экономике 
администрации городского округа;
член Координационного совета, председатель Думы города 
Тулуна
член Координационного совета, начальник УМиЗО
член Координационного совета, директор ООО «Тулун-
Телеком»
секретарь Координационного 
содействия развитию МСП
администрации городского округа 
член координационного совета, 
содействия развитию МСП
администрации городского округа
член координационного совета, представитель Некоммерческого 
партнерства «Союз предпринимателей и промышленников г. 
Тулуна и Тулунского района»
член координационного совета, ведущий специалист правового 
отдела аппарата городского округа
приглашенный на заседание Координационного совета, директор 
благотворительного фонда «Тулунчане»
приглашенный на заседание Координационного совета, 
госналогинспектор Межрайонной ИФНС России №6 по 
Иркутской области
приглашенный на заседание Координационного совета, 
представитель Межрайонной ИФНС России №6 по Иркутской 
области

совета, начальник отдела 
Комитета по экономике

ведущий экономист отдела 
Комитета по экономике

I. Вступительное слово председателя Координационного совета, заместителя мэра 
городского округа - председателя Комитета по экономике С.В. Васильевой -



поприветствовала присутствующих, проверили наличие кворума (кворум имеется, 
присутствует 9 членов Координационного совета из 12), ознакомила с повесткой 
заседания Координационного совета:
• Благотворительный фонд «Тулунчане» в текущем году участвовал и победил в 

конкурсе Фонда президентских грантов с проектом «Возрождение утраченного». Это 
дополнительное финансирование и поддержка памятника истории и культуры на 
территории г. Тулуна -  храма Покрова Божией матери. Рассмотрим мероприятия по 
реализации указанного гранта;

• немаловажным вопросом для бизнеса является внедрение онлайн-касс, рассмотрим 
как идет процесс внедрения нововведений, каковы результаты.

II. Мероприятия по реализации гранта Президента Российской Федерации на развитие 
гражданского общества по проекту «Возвращение утраченного» (докладчик директор 
благотворительного фонда «Тулунчане» С.Д. Масчиц):

Проект «Возвращение утраченного» - это прежде всего необходимость помочь 
восстановить то наследие, которое было утрачено в предыдущие годы. Проект 
подготовлен на восстановление памятника культурного наследия храма Покрова Божией 
матери, который долгое время находился на реконструкции и требовал немалых 
финансовых вложений.

В конкурсе на получение президентских грантов участвовало более 300 конкурсных 
заявок и победителем признан, в т.ч. и наш проект. Сумма гранта составляет 2,8 млн.руб.

Из реализуемых мероприятий в настоящее время подготавливается смета на 3 купола 
для храма, срок для их установки -  до июня 2019 года.

А.В. Счастливцев: на какие цели может быть использован грант?
С.Д. Масчиц: изготовление, транспортировка и установка куполов
С.В. Васильева: после восстановления храма планируется много культурно

просветительских мероприятий: уроки православия, уличная выставка, православный 
фестиваль «Возвращение утраченного», проведение экскурсий и многое другое 

А.В. Счастливцев: пожертвование прихожан храма будут использоваться при
восстановлении храма?

С.Д. Масчиц: президентский грант расходуется через благотворительный фонд
«Тулунчане» на строго установленные мероприятия, а на другие сопутствующие 
мероприятия могут быть использованы иные средства 

С.В. Васильева: договор на проведение работ по установке куполов заключает 
благотворительный фонд «Тулунчане», отчитываться за проведенные работы и 
потраченные средства так же будет фонд. Но храм принимает активное участие в 
организации работ. Просьба к «Союзу предпринимателей и промышленников 
г.Тулуна и Тулунского района» принять участие в восстановлении храма, привлечь 
бизнес-сообщество. При храме будет вестись «Летопись добрых дел», куда внесут 
имена лиц, принявших участие в восстановлении храма 

А.В. Счастливцев: существует областной закон о финансировании капитального ремонта 
храмов, планировали участие?

С.В. Васильева: с июля 2018 года в Иркутской области действует закон, позволяющий 
участвовать в программах по реконструкции и восстановлению памятников культуры. 
Для того, чтобы принять участие в областной программе необходима проектно
сметная документация с положительным заключением экспертизы. Данные 
документы по храму очень старые. Отец Валерий решает вопрос о переоценке и 
актуализации имеющихся документов. В Иркутской области совсем мало лиц, 
оказывающих такие услуги 

А.В. Счастливцев: имеются ли документы о праве собственности по храму?
С.Д. Масчиц: документы имеются, оформлены на Саянскую епархию



С.В. Лысенко: в каком состоянии внутреннее состояние храма?
С.Д. Масчиц: входная зона находится в удовлетворительном состоянии, а далее 

(купольная часть) -  в неудовлетворительном состоянии. После приведения их в 
надлежащее состояние, возможно проведение дальнейших реставрационных работ: 
реконструкция фасада, создание звонницы в главном куполе и др.

С.В. Васильева: полученный президентский грант предоставлен на 3 купола из 5, 
программа рассчитана на 1 год. Конкурс по президентским грантам проводится 
ежегодно (несколько раз в год), поэтому планируем представить на последующие 
конкурсы новые программы 

А.В. Счастливцев: для оповещения и привлечения граждан можно развесить 
информационные баннеры, не ограничиваться только территорией города Тулуна 

С.Д. Масчиц: информационные щиты с отчетной информацией благотворительного фонда 
«Тулунчане» будут размещены по городу. Еще мы обратились в фонд Н.Воробьевой. 
Так же просим депутатов помочь в сборе средств и информировании населения по 
данному вопросу

III. Внедрение онлайн-касс: результаты, проблемы и пути решения (докладчик 
госналогинспектор Межрайонной ИФНС России №6 по Иркутской области 
А.А. Клюйков):

Изначально законодательство о применении контрольно-кассовой техники (далее -  ККТ) 
содержало 2 этапа перехода: с 01.07.2017 -  переход организаций и ИП, которые не имеют 
освобождения от применения ККТ; с 01.07.2018 -  все остальные налогоплательщики 
(применяющие ЕНВД, патент, оказывающие услуги и работы).
Но к 01.07.2017 возникли проблемы, выразившиеся в нехватке ККТ и фискальных 
накопителей. Субъекты предпринимательства обратились к законодателям с инициативой 
по данной проблеме и Государственная Дума добавила еще 1 переходный этап -  с
01.07.2019 -  для организаций и предпринимателей, не имеющих наемных работников и 
оказывающих услуги, либо применяющих торговые аппараты. При наступлении второго 
переходного этапа объективных помех для приобретения и постановки на учет ККТ не 
было. Но некоторые субъекты предпринимательства не принимали должных мер по 
приобретению онлайн-касс. Те предприниматели, кто опоздал с приобретением и 
регистрацией онлайн-касс, автоматически лишились права на налоговый вычет по 
указанному основанию. ККТ в наличии есть, те проблемы, которые имелись ранее, в 
настоящее время устранены 
А.В. Счастливцев: какова стоимость онлайн-касс?
А.А. Клюйков: от 18 тыс.руб. и более
С.Д. Масчиц: многие предприниматели жалуются на невозможность применения онлайн- 

касс из-за нестабильной работы интернета или вообще его отсутствия 
А.А. Клюйков: существует перечень удаленных и труднодоступных местностей, где 

предприниматели освобождены от применения ККТ, но они должны выдавать 
товарный чек покупателю. Так же возможно передавать данные не в онлайн-режиме, 
а по истечению определенного периода времени 

С.В. Васильева: есть ли тенденция снятия с налогового учета налогоплательщиков в связи 
с введением обязанности по применению онлайн-касс?

А.А. Клюйков: нет, такой тенденции нет
С.Д. Масчиц: есть ли отсрочки для предпринимателей по объективным причинам?



А.А. Клюйков: предприниматели имеют право сделать чек коррекции и представить его в 
налоговый орган, в этом случае он освобождается от ответственности 

С.В. Лысенко: почему сейчас делается бизнес на обслуживании онлайн-касс? Требуется 
много дополнительных затрат, например, на программы по обслуживанию онлайн- 
касс

А.А. Клюйков: изначально, производитель ККТ не имеет возможности учесть все нюансы 
в эксплуатации. Содержание и обслуживание ККТ является обязанностью 
собственника. При этом онлайн-кассы дают расширенные возможности для анализа 
результатов деятельности для предпринимателей: это и анализ выручки, и анализ 
рынка. Через личный кабинет предприниматели могут контролировать в онлайн- 
режиме свою торговую деятельность.

IV. Приближается срок уплаты имущественных налогов для физических лиц. Налоговые 
уведомления для уплаты имущественных налогов физические лица могут получить в 
личном кабинете или обратившись в налоговый орган. Срок для уплаты данных налогов в 
текущем году -  3 декабря.

Решили: принять информацию по рассмотренным вопросам к сведению

Председатель Координационного совета, 
заместитель мэра городского округа -  
председатель Комитета по экономике
администрации городского округа С.В. Васильева




